

## RÉSEAUX & SERVICES

# Faites le choix du collectif

La CFE-CGC : une équipe déterminée  
agissant avec pragmatisme et efficacité.

## NETWORKS & SERVICES

# Be part of the group!

CFE-CGC: a committed team acting with  
professionalism and efficiency.



AIRBUS AVIONS

Les **21, 22** et **23** novembre

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2023

1, 2, 3 **OTEZ**

PROFESSIONAL ELECTIONS 2023

november **21, 22** and **23**



**Dans les négociations qui déterminent votre futur et votre environnement de travail, la CFE-CGC est influente et incontournable.**

**Au CSE, vous élevez les femmes et les hommes qui vont vous représenter pendant 4 ans.**

La CFE-CGC est la seule organisation syndicale présente et représentative dans tous les sites du groupe Airbus en France.

Au niveau national, la CFE-CGC porte la voix des administratifs, techniciens, agents de maîtrise, ingénieurs et cadres sur le partage de la valeur, les retraites, l'employabilité des seniors, la transition écologique...

**Vos élus CFE-CGC sont des experts à votre service. Ils partagent vos problématiques quotidiennes :** stress, charge de travail, activités qui manquent de sens, reconnaissance. Grâce à leur expérience professionnelle, et à la force du réseau CFE-CGC, vos représentants maîtrisent les sujets stratégiques et économiques : charges, Make or Buy, investissements, R&D, réorganisations...

À partir du 1<sup>er</sup> janvier 2024, la **nouvelle Convention Collective** et le nouveau statut social s'appliquera (congrés, durée du travail, classification, rémunération...). Compétents, réactifs et disponibles, **vos interlocuteurs CFE-CGC poursuivront votre accompagnement** dans l'appropriation de ces nouveaux référentiels.

Santé et qualité de vie au travail, équilibre vie professionnelle / vie personnelle, politique salariale, carrières... : **à votre écoute, la CFE-CGC défend vos intérêts.**

**Dans la branche Métallurgie, la CFE-CGC est en tête dans de grandes entreprises, avec des résultats à la hausse.**

**Among the negotiations which are decisive for your future and your working conditions, the CFE-CGC is THE key player.**

**You are electing women and men which will be your representatives for the next 4 years for the CSE.**

The CFE-CGC is the only existing union which is representative everywhere in the Airbus Group in France.

At a national level, the CFE-CGC is acting on behalf of administrative staff, technicians, team leaders, engineers and "cadres" on value sharing topics, as well as defending retired people's interests, seniors' employment, green transition...

**Your CFE-CGC representatives are experts at your disposal. They share your daily worries:** stress, workload, senseless tasks, lack of recognition. Thanks to their professional experience and their wide CFE-CGC network, your representatives have a great knowledge on company's strategic and economic topics: costs, Make or Buy, investments, R&D, reorganizations...

As from January 1<sup>st</sup> 2024, the new **"Convention Collective"** and RELOAD new social status will apply (leaves, working time, grading system, salary and benefits...). Well trained, reactive and at your disposal, **your CFE-CGC representatives are there** to answer your questions and help you in understanding the new rules.

Health, working conditions and work-life balance, salary policy, career... : **ready to help, the CFE-CGC defends your interests.**

**In the branch "Métallurgie", the CFE-CGC is coming out ahead in all the big companies, with an increasing representativity.**

Vous souhaitez faire évoluer votre projet professionnel ? Vous envisagez une mobilité géographique ?  
**La CFE-CGC vous conseille.**



Do you wish to progress with your career? Would you like to change position? move abroad?  
**The CFE-CGC can offer you advice.**

Des questions sur la formation, la retraite, la parentalité, la prévoyance, l'épargne salariale, le CET ...  
**La CFE-CGC vous informe et vous guide.**



Some questions on training, retirement, parenthood, life protection, pension schemes, CET... **The CFE-CGC can inform you and offer you guidance.**

Une situation de mal-être individuelle ou collective :  
**La CFE-CGC vous soutient.**



When experiencing a difficult situation, either collectively or individually:  
**The CFE-CGC can support you.**

## Résultats Aéronautique Espace Défense

tous collèges confondus - août 2023

